

Communiqué de presse

Aime-la-Plagne, le 17 avril 2020

Reprise de certains chantiers sur le territoire communal

Des chantiers de voirie avaient été programmés avant le confinement du 16 mars, sur le territoire communal.

Nous vous informons que la société COLAS, en charge de ces travaux, va intervenir à compter du mercredi 22 avril, dans le respect des règles sanitaires et de sécurité pour son personnel. Parmi les chantiers prévus, notons : le cheminement de la Basilique, le comblement de nid de poules, la mise à la côte de regards, la réfection de chaussées...

Au niveau du parc de la Basilique et du théâtre de verdure, l'entreprise Cholat finalise actuellement la plantation de la haie.